

El Opus Dei en Granada

Información sobre iglesias y parroquias encomendadas a la Prelatura, casas de retiro y algunas obras corporativas en Granada (colegios, colegios mayores y escuelas de formación profesional).

21/03/2025

La ciudad de Granada se encuentra en la delegación de Andalucía Oriental, que abarca las provincias de Granada, Málaga, Almería y Jaén.

El Opus Dei fue fundado por Josemaría Escrivá de Balaguer en Madrid. En este artículo se puede leer la historia de los primeros años de la labor evangelizadora del Opus Dei en Granada.

El Opus Dei se dedica a promover la santidad de los cristianos en medio del mundo, fortaleciendo su vida de fe mediante una abundante formación, para que sus miembros puedan ofrecer un testimonio cristiano. Acompañamiento espiritual, retiros, charlas doctrinales y clases de catecismo son algunas de las actividades que organiza el Opus Dei para ayudar a quien desee mejorar su vida espiritual y su afán evangelizador. Tienen lugar en centros del Opus Dei, en iglesias o parroquias o en el domicilio de algún participante, y están abiertas a cualquier persona. Si desea más información puede escribir a granada.es@opusdei.org.

Además, algunos miembros del Opus Dei llevan a cabo -junto con Cooperadores de la Obra y muchas otras personas, creyentes y no creyentes- labores educativas, asistenciales, culturales, que tienen una marcada finalidad de servicio y formación: colegios, hospitales, universidades, centros de formación profesional, etc.

En la mayoría de ciudades existen asociaciones juveniles y universitarias.

Asociaciones juveniles en Granada

- Club Montañero de Estudiantes (Granada)
- Asociación Aldeire (Granada)

Casas de retiro próximas a Granada

- La Casería (Albolote, Granada)

Colegios, colegios mayores y universidades

En Granada existen varias iniciativas educativas y sociales impulsadas por personas del Opus Dei. Cada una de ellas cuenta con una entidad propietaria y gestora independiente para su desarrollo técnico, jurídico y económico.

En ellas, el Opus Dei se encarga de la atención espiritual y de velar porque su labor se desarrolle conforme a los principios de la fe cristiana y al servicio a la sociedad. Además, cuenta con acuerdos de colaboración con distintas iniciativas educativas, como los colegios del Grupo Attendis.

Colegios

- Colegio Mulhacén (Granada)
- Colegio Monaita (Granada)

Colegios mayores

- Colegio mayor universitario Albayzín (Granada)
- Colegio mayor universitario Alsajara (Granada)

Escuelas Familiares Agrarias (EFA) en Granada

- EFA El Soto (Granada)
-

Más información sobre el Opus Dei en España.

El Opus Dei en otras ciudades de España

Madrid Barcelona Valencia
Sevilla Zaragoza Málaga Murcia
Palma de Mallorca Las Palmas de Gran Canaria Bilbao Córdoba
Valladolid Vigo Oviedo/Gijón A Coruña Pamplona

.....

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-es/article/opus-dei-
granada/](https://opusdei.org/es-es/article/opus-dei-granada/) (10/01/2026)